



Mit den Profis auf den Platz: Einlaufkinder begleiten VfB-Stars

14/02/2024 Einmal fühlen wie ein Fußballprofi – für einige Kinder aus sozialen Einrichtungen ging dieser Traum beim Bundesliga-Spiel VfB Stuttgart gegen FSV Mainz 05 am vergangenen Sonntag in Erfüllung. Die Porsche Jugendförderung „Turbo für Talente“ hat dies ermöglicht.

Das Stadion bebte als die Spieler des VfB Stuttgart und FSV Mainz 05 am 21. Bundesliga-Spieltag in die MHP-Arena einliefen. An ihrer Hand erleben 22 Einlaufkinder einen Moment, den sie wohl nicht so schnell vergessen werden. Strahlend und auch ein bisschen ehrfürchtig blicken die Kinderaugen in die jubelnde Menge.

„Wir sind stolz, dass sich die Porsche Jugendförderung „Turbo für Talente“ als Teil der VfB-Familie bei den Bundesliga-Spielen engagiert. Für die Einlaufkinder ist das ein Erlebnis, das sie so schnell sicherlich nicht vergessen werden. Es freut uns, ihnen diese Chance zu geben“, sagt der VfB-Tourguide.

Anfang des Jahres ist die Porsche AG als Investor beim VfB eingestiegen und unterstützt mit der eigenen Jugendförderung „Turbo für Talente“ die Nachwuchsarbeit des Bundesligisten.

Die Zusammenarbeit auf operativer Ebene ist jedoch bereits in vollem Gange. Dabei steht nicht nur der Sport im Fokus. Vielmehr will Porsche soziale Werte wie Teamgeist, Fairness, Respekt und Leidenschaft vermitteln und einen gesellschaftlichen Beitrag neben dem Platz leisten. Aus diesem Grund wurden bewusst Kinder aus sozialen Einrichtungen eingeladen. Die 22 Kinder der Einlaufeskorte setzten sich zusammen aus den Einrichtungen Stiftung Jugendhilfe aktiv und der Eberhard-Ludwig-Schule - Sonderpädagogisches Bildungs- und Beratungszentrum mit Förderschwerpunkt Lernen.

Bevor es für die kleinen Fans auf den Rasen ging, bekamen sie eine exklusive Führung durch das Stadion. Dabei erhielten sie nicht nur spannende Hintergrundinfos, sondern blickten mit dem Tourguide auch hinter die Kulissen der MHP-Arena. Am höchsten Punkt der Arena durften die Kids ein letztes Mal die Vogelperspektive einnehmen, bevor es dann runter an das Spielfeld und in die Kabinen zum Umziehen ging.

An der Eckfahne direkt neben der beeindruckenden Cannstatter Kurve konnte man nicht nur die Sprechchöre der Fans hören, sondern auch den VfB-Profis beim Warmmachen zuschauen. Kurz vor Anpfiff war es dann endlich soweit: Im Spielertunnel trafen die Einlaufkinder auf die Fußballprofis und liefen gemeinsam mit ihnen unter großem Applaus in die Arena ein. Nach dem großen Auftritt durften sie mit ihren Begleitpersonen das Spiel von der Tribüne aus verfolgen. Das spannende Duell der beiden Mannschaften ging mit einem 3:1-Sieg für die Stuttgarter aus.

Turbo für Talente – die Porsche Jugendförderung

Unter dem Motto „Turbo für Talente“ engagiert sich Porsche für den Nachwuchs in verschiedenen Sportarten. Im Fußball bestehen Partnerschaften mit RB Leipzig, den Stuttgarter Kickers, der Red Bull Fußball Akademie, Borussia Mönchengladbach, VfB Stuttgart und FC Erzgebirge Aue. Im Bereich Eishockey tritt Porsche als Nachwuchsförderer der Bietigheim Steelers auf. Im Basketball ist Porsche Namensgeber der Ludwigsburger Porsche Basketball-Akademie (BBA) – der Kadenschmiede der MHP RIESEN Ludwigsburg. Bei den Engagements geht es nicht nur um die Unterstützung einer qualitativ hochwertigen Ausbildung im Sport, sondern auch um die soziale und persönliche Entwicklung der Kinder und Jugendlichen. Prominenter Pate des Förderprogramms ist Fußballweltmeister Sami Khedira. Informationen zur breit gefächerten Jugendförderung von Porsche finden Sie hier.

**MEDIA
ENQUIRIES**



Marc Lieb

Team Lead Sports Communications

+49 (0) 170 / 911 4475

marc.lieb@porsche.de

Linksammlung

Link zu diesem Artikel

<https://newsroom.porsche.com/de/2024/sport-gesellschaft/porsche-jugendfoederung-vfb-stuttgart-einlaufkinder-35233.html>

Media Package

<https://pmdb.porsche.de/newsroomzips/c266fd08-7391-4367-962e-af2ae854bcb1.zip>

Externe Links

<https://www.vfb.de>